

FORO MEDIOAMBIENTE, AGUA Y SALUD

Organizan:

Fundación Agua Granada



**Facultad de Medicina
Universidad de Granada**



Colaboran

**Escuela de Salud Infantil Prof. Galdó
(Fundación Granadaeduca)
Ayuntamiento de Granada**



Convocatoria

Grupo de Expertos en Medioambiente y Salud en el Niño.

14 de junio de 2012

Fundación Agua Granada

Carmen Aljibe del Rey

Albayzin, Granada

Mesa Redonda: Medioambiente, agua y salud su expresión en el desarrollo del niño.

Moderador: Carlos J. Ruiz Cosano

Ponentes:

1. Antonio Muñoz Hoyos
2. Francisco Girón Caro
3. Guillermo Vázquez Mata

El Dr. Girón Caro, estableció en su ponencia las relaciones existentes entre el asma infantil y la contaminación ambiental, centrándose en el aspecto epidemiológico, en el que queda científicamente comprobado la mayor incidencia y prevalencia del asma entre los países más desarrollados debido fundamentalmente a la contaminación, con especial importancia en las partículas ambientales derivadas de la combustión del diésel.

El Prof. Muñoz Hoyos, dio una visión general, sobre la influencia de la actual situación medioambiental en el desarrollo de patología en el niño. Igualmente esbozó con claridad los mecanismos previstos por organismos nacionales e internacionales para proteger a nuestra infancia de los efectos nocivos de la contaminación medioambiental y del agua en particular.

Finalmente el Prof. Vázquez Mata, nos llevó en un viaje en imágenes y de referencias a su experiencia profesional a la situación de la infancia en países en desarrollo y en el África Subsahariana, como consecuencia de la escasez de agua y sobre todo de recursos para poder distribuirla adecuadamente. Igualmente estableció la relación entre esta situación y el desarrollo de enfermedades tropicales y otras más conocidas como Hepatitis A y algunas infestaciones y parasitosis.

Tras las intervenciones, se desarrolló un interesante coloquio entre todos los presentes, sobre distintos aspectos de las ponencias, que duró aproximadamente una hora. Se terminó la sesión con el propósito de mantener este foro que se considera de interés para hablar sobre la influencia del agua en la salud, en este caso de nuestros niños.

Asistentes (por orden alfabético):

1. Antonio Hernández Jerez. Catedrático de Toxicología. Departamento de Medicina Legal, Toxicología y Antropología física. Facultad de Medicina. Universidad de Granada. Presidente de la Comisión deontológica del Ilustre Colegio de Médicos de Granada.
2. Antonio Muñoz Hoyos. Catedrático de Pediatría. Departamento de Pediatría. Vicedecano de la Facultad de Medicina. Universidad de Granada. Director de la Unidad de Gestión Clínica de Pediatría del H. U. San Cecilio. SAS. Granada. Presidente de la SPAO.
3. Carlos de Teresa Galván. Médico Especialista en Medicina Deportiva. Unidad de Medicina Deportiva. Hospital de San Juan de Dios. Consejería de Comercio, Turismo y Deporte. Junta de Andalucía.
4. Carlos J. Ruiz Cosano. Prof. Titular de Pediatría. Departamento de Pediatría. Vicedecano de Extensión Universitaria y P.T.S. Facultad de Medicina. Universidad de Granada.
5. Concepción Calvo Sanz. Catedrática de Microbiología. Departamento de Microbiología. Facultad de Medicina. Universidad de Granada. Grupo de Investigación Microbiología y Tecnologías Ambientales. Instituto del Agua. Universidad de Granada.
6. Esteban de las Heras Balbás. Gerente de la Fundación Agua.
7. Fernando Gil Hernández. Catedrático de Toxicología. Departamento de Medicina Legal, Toxicología y Antropología Física. Facultad de Medicina. Universidad de Granada.

[Escriba texto]

8. Francisco Girón Caro. FEA de Pediatría. Unidad de Alergia Pediátrica. Unidad de Gestión Clínica de Pediatría. H. U. San Cecilio. SAS. Granada. Prof. Asociado de Ciencias de la Salud. Departamento de Pediatría. Universidad de Granada.
9. Guillermo Vázquez Martín. Catedrático de Medicina. Director de Cooperación del Consejo Andaluz de Colegios Médicos.
10. Gonzalo Piédrola Angulo. Presidente del Instituto de Reales Academias de Andalucía.
11. Jesús González López. Catedrático de Microbiología. Departamento de Microbiología. Facultad de Farmacia. Universidad de Granada. Director del Grupo de Investigación Microbiología y tecnologías Ambientales. Instituto del Agua. Universidad de Granada.
12. Lorenzo. Abogado. Consejo Rector de la Escuela de Salud Infantil Prof. Galdó. Fundación Granadaeduca. Concejalía de educación. Ayuntamiento de Granada.
13. Luis Cruz Pizarro. Catedrático de Ecología. Departamento de Ecología. Facultad de Ciencias. Universidad de Granada. Director del Grupo de Investigación Ecología Acuática. Instituto del Agua. Universidad de Granada.
14. María del Carmen Maroto Vela. Presidente de la Real Academia de Medicina de Andalucía Oriental.
15. Nicolás Olea Serrano. Catedrático de Universidad. Director del Departamento de Radiología. Departamento de Radiología. Universidad de Granada.
16. Pedro Romero Palacios. Médico-Especialista en Neumología. Prof. Contratado Doctor. Departamento de Medicina. Universidad de Granada.